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☆☆一学期代表委員が任命されました☆☆ 

 ８日（水）、業間休みを利用して令和６年度一学期代表委員

の任命式が行われました。降矢先生の呼名に体育館に大きく

聞こえる返事をして、前に立ちました。３～６年生の各３名、

一人ひとりに任命書が渡され、誰もが決意に満ちた顔をして

いました。 

 みんなの頑張る姿がこれからの中道南小学校を創り上げる

礎となります。一生懸命にやるからこそ仲間が支えてくれま

す。支えてくれるからこそ頑張れます。そんな良い循環を創

り出し、みんなの発想力と力、たくさんの仲間の力を結集し

て、様々な活動に取り組んでいってほしいと思います。 
 

令和６年度児童総会が開かれ、 

スローガン・活動内容が決定しました！ 

スローガン：一人ひとりが主役！輝け！南小キッズ 

活動内容：具体的な目標  

①はきはきと、元気なあいさつ南小 

②ピカピカで、きれいな南小 

③いじめ０で、にこにこ笑顔な南小 

  

１４日（水）１・２校時に、体育館を会場に令和６年度児童総会が開かれました。３～６年生

が中心の総会でしたが、上級生の活動を見学しようと、１・２年生も静かに参加しました。３０

分程の見学でしたが、聞く態度が素晴らしかったです。 

スローガンと活動内容の３つが執行部から提案され、多くの

賛成意見と質問が出ました。７４人全員でより良く、楽しい学

校生活が送れるように、児童会役員の中でよく考えられた提案

に応えるように、どの学年も真剣に考え、自分たちの意見を発

表していました。スローガンと具体的な目標がみんなの大きな

拍手で承認されました。これからは、一人ひとりが意識して 

・はきはきと、元気なあいさつ南小・ピカピカで、きれいな

南小・いじめ０で、にこにこ笑顔な南小を目指して、今日から

まず一歩を踏み出しましょう！創り上げていくのはみんなの意

志の中にあるのです。 

また、各委員会の委員長さん達も自分たちの活動のめあてや

内容をしっかりと発表し、意見や質問に対する受け答えがとて

も素晴らしかったです。 

みんなが創る新しい「中道南小学校」がどのようになるか、

７４人の知恵と力を結集しましょう！ 
 



☆☆地域探訪に行ってきました☆☆ 

 １年生は１３日（月）と１６日（木）に生活科の授業「みんなで

つうがくろをあるこう」の中で善藤地区、古関、下向山の通学路の

一部を歩き、通学路を守っている人々や、施設のことを学びまし

た。１回目は雨が降ったりしましたが、元気に学んできました。３

年生は 4月 24日(水)に社会科の地区探検と理科の春の観察で善藤

地区を 5 月 9 日(木)には金沢地区を探検しました。自分たちの住

んでいる町を探検し、土地利用の様子や古くから残る建造物など

について、その特色を絵地図に表すことを行いました。それと同時

に、春の生き物を観察し、その特徴をことばや絵で表す学習を行い

ました。1年生も 3年生も出かけるときの「いってきまーす」の声

がとても大きく響き渡りワクワク感がこちらまで伝わってきまし

た。１，３年生だけでなく他学年でも、まだまだこれからも地域探

索が行われる予定ですので、町で見かけたら声をかけてあげてくだ

さい。学習の励みになると思います。 

☆防犯教室・体力作り・全校児童によるプール清掃☆ 

 防犯教室では、右左口駐在所の巡査長の雨宮さんが講演を行ってくださいまし

た。教えていただいた３つの言葉「いかのおすし」「はちみつじまん」「ひまわり」

をしっかりと心に刻み込み、おまわりさんが実演してくれた「助けてー」の大き

な声に負けないくらい助けを求め、万が一の時は自分の身を守ることを第一に考

えてください。 

 業間休みには、全校での体力作りが行われました。音楽に

合わせてのストレッチ体操、６年生が１年生に優しく教えて

いる姿がとても印象的でした。 

 １７日（金）の午後には、全校でプール清掃を行いました。 

自分たちで使う施設を楽しみながら真剣に清掃に取り組んで

いました。みんな素晴らしい！！ 

同窓会常任理事会兼総会 

地域安全パトロール協議会総会が開かれました 

 同窓会常任理事会兼総会（１０日

（金））、地域安全パトロール協議会総

会（１６日（木））が開かれました。

同窓会総会では、昨年度の活動報告と

反省や会計報告、今年度の事業計画等

が提案・可決されました。 

 地域安全パトロール総会では、登下

校時の児童の見守りと危険箇所や路面 

標識等の不備についての話し合いが行われました。見守りについては時間が許す中で取り組んでいく

ことが確認され、危険箇所等は保護者からの情報も集めて欲しいと要望が出されました。児童の安全

と命を守る大切な取り組みとなります。地域、保護者の方のご協力をお願いします。 

同窓会常任理事会 地域安全パトロール協議会 


